
令和６年度 第１回  鴨江小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開催日時  令和６年５月１７日（金） １３時３０分から１５時１０分まで 

２ 開催場所  鴨江小学校 南校舎３階 会議室 

３ 出席委員  大石 慶太  青木 孝志  大渡 三千子  井上 泉  

  山本 高之  山下 健一  山口 利恵 

４ 欠席委員  齊藤 浩二  後藤 真吾  影山 明美  

５ オブザーバー  桐澤 祐貴 

６ 学  校  杉山 友里（校長） 安藤 靖之（教頭） 渡邊 夕紀子（教務主任） 

        城本 絵美（ＣＳディレクター） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 会議録作成者  ＣＳディレクター 城本 絵美 

９ 副会長の指名 

   司会から、副会長の選出について委員に意見を求めたところ、会長に選任された井上委 

員から、後藤委員を副会長に指名する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。  

10 議長の選出 

    司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、井上会長が本日の議長を務

めることの申し出があり、全員異議なくこれを承認した。 

11 協議事項 

 （１）鴨江小学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

12 会議記録 

司会の安藤（教頭）から、委員１０名のうち７名の出席があり、過半数を超えている 

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

 （１）鴨江小学校運営の基本方針について 

   議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があ 

り委員からは以下の発言があった。 

  ・周りを見て自ら行動し、もう一歩前へ出るようにすればより積極的に取り組めるので

はないかと思う。（井上会長） 

  ・今年はお囃子の応募者が少なく、頼まれていやいや来た子もいたが、３日間終えた時

皆が一つの目標に向かって頑張ったことで心が一つになり、成長したように感じた。そ

ういった経験が授業以外でも大切。（山下委員） 

  ・普段の学校教育が地域での活動でも生かせているのではないか。学校と違うところで

地域とのつながりも大事。グランドデザインに則って形を変えていければよいのではな

いか。（井上会長） 

   



協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）いじめ防止等のための基本的な方針について 

   議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止等のための基本的な

方針について説明があり委員からは以下の発言があった。 

・いじめが起こった際、学校側で一番大事だと思うことは。（青木委員） 

  →被害者、加害者、周りの児童たちの事実確認を複数の職員で対応。 

   話の食い違いを精査する。（教頭） 

  ・時間をかけず早期に芽を摘む。時間との勝負。アンケートを的確に書いていただ

く。地域でも情報を耳にしたときは迷わず学校に伝えてほしい。（井上会長） 

  

 （３）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

   議長の指示により、教頭から、別紙に基づき予算の説明があった。 

  ・第２回では職員との関わりの場を設けて、今後学校運営協議会でどんなことがで

きるかを話し合っていきたい。（教頭） 

  ・いろいろな方の協力があり充実した活動ができている。今後も皆が元気になれる

ような活動をどんどん提案していきたい。（山口委員） 

 

 

その他報告事項等 

  ・今後のコミスクだよりの進め方 

   ボランティア募集 現状をコミスクだよりなどでお伝えし、どんなボランティア

活動があるのかを保護者に伝えることが必要。子供たちにはボランティア手帳を作

ってどんなボランティア活動をしたか記録ができるものがあるとよいのではない

か。（井上会長） 

  ・司会から、次回会議は令和６年７月２３日（火）午後１時３０分から会議室で開

催する旨の報告があった。 

 

 


